

アルハイテック 水素社会創造賞

日本クリエイション大賞

日本ファッション協会
(理事長・日覚昭広東レ会長)は21日、都内のホテルで「日本クリエイション大賞2024」の表彰式を行い、環境ベンチャーのアルハイテック(高岡市オフィ



スパーク、水木伸明社長)が、大賞に次ぐ「水素社会創造賞」を受賞した。

同社は、独自技術で廃アルミから水素と副産物の水酸化アルミを製造するシステムが評価された。式で、水木社長は「受賞を機にさらに前進していきたい」とあいさつした。

同大賞は、芸術、環境、技術などジャンルを問わず、豊かな生活文化の創造に貢献したプロジェクトを顕彰している。今年はいくつもの賞が推薦され、大賞と三つの賞が選定された。

日本クリエイション大賞で水素社会創造賞を受ける水木社長(右)

―都内

2025.2.15 北日本新聞

アルハイテック 水素社会創造賞

クリエイション大賞

日本ファッション協会
(理事長・日覚昭広東レ会
長)の「日本クリエイショ
ン大賞2024」が14日発
表され、環境ベンチャーの
アルハイテック(高岡市オ
フィスパーク、水木伸明社
長)が、大賞に次ぐ「水素
社会創造賞」に選ばれた。
同大賞は、芸術、環境、
技術などジャンルを問わ

ず、豊かな生活文化の創造
に貢献したプロジェクトを
顕彰している。今年は10
8件が推薦され、大賞と三
つの賞が選定された。

アルハイテックは、独自
技術で廃アルミから水素と
副産物の水酸化アルミを製
造するリサイクルシステム
が評価された。

大賞は、名古屋工業大学
大学院の北川啓介教授らの
段ボール製の「インスタ
トハウス」。能登半島地震
の被災地で使われた。